

Psaumes de l'Archange Gabriel

110. Le message de la Biche : Protège la famille

1. À travers la Biche, j'ai voulu faire passer ce message aux hommes : dans votre vie, mettez tout en œuvre pour guérir le monde de l'eau, le monde des relations, la présence du monde de Gabriel.
2. Je vis dans un monde que les hommes ne connaissent pas et qui existe en dehors de l'homme et de sa réalité.
3. Les hommes vivent de moi, de mon existence, de ma présence dans leur vie, mais ils deviennent de plus en plus inconscients de ce qui est vital et ils ferment le monde de Gabriel au-dessus de leur tête, dans leur ciel. Ils prient, méditent mais ne font pas les œuvres qui ouvrent les portes et donnent la victoire à ce qui est juste, vrai, intelligent. Ils ne protègent pas les lois divines et les traditions mais se sont plutôt entraînés à détruire le monde sacré qui vit au-dessus d'eux. Bientôt, ils n'auront plus de ciel pour les éclairer.
4. Faites en sorte de protéger et de maintenir cette idée de la collectivité, de la solidarité, du soutien mutuel.
5. La famille est essentielle à la vie, pas seulement la vie de l'homme, mais celle de toutes les espèces.
6. Les Esséniens doivent aller vers la grande famille, cultiver le savoir, la sensibilité, les intentions et surtout, tout mettre en œuvre concrètement pour faire revivre cette idée dans la réalité des actes pour le monde entier. Il faut en être conscient : aujourd'hui, la sauvegarde de la famille est un véritable combat. Si vous n'y arrivez pas, vous pourrez toujours appeler le monde de Gabriel, mais vous l'aurez vous-mêmes fermé dans votre propre vie. Alors je ne pourrai plus m'approcher de vous, car la résonance ne sera plus là. Ce sera l'avènement du monde des sans-âmes.
7. Méditez profondément sur l'importance de la famille.
8. Si vous voulez réellement être des enfants de la tradition de la Lumière, organisez-vous et mettez tout en œuvre pour que le Père Gabriel vive au-dessus de vous, dans votre ciel. Je parle ici en mon nom mais, bien sûr, les autres Archanges doivent aussi être présents.

9. Que ceux qui sont dans le trouble, qui sont perdus, qui ne savent plus quel chemin prendre se souviennent que pour l'Archange Gabriel, seul le chemin de la grande famille est le bon, celui de la famille humaine, la famille universelle.

10. Tout ce qui s'inscrit pour le bien de la collectivité fait la force d'un peuple.

11. L'isolement, l'incertitude, les conflits, la séparation et toutes les influences qui vont dans ce sens ne sont pas le chemin de la Lumière.

12. La division ne doit pas régner en l'homme lui-même ni entre lui et ses frères dans tous les mondes pour des concepts ou pour la recherche de la gloire aux yeux des hommes et des mondes de la mort. S'il va sur ce chemin, l'homme forme le ciel de la division au-dessus de lui.

13. Mon souhait est que personne ne soit privé d'un foyer. Que chaque homme, chaque femme et chaque enfant reçoive le message de la bonté, de la chaleur et de la vie authentiques d'un véritable foyer et que cette idée, cette vérité, cette force soient élargies à tous les êtres et à l'univers. Tel est mon souhait. Je voudrais que les hommes le comprennent et se mettent à l'œuvre. Si un jour ils sont perdus, qu'ils s'approchent du véritable foyer et fassent en sorte que la famille soit primordiale dans leur vie.

14. Je demande aux Esséniens de poser des actes concrets sur la terre pour glorifier le monde de Gabriel dans leur vie. Je le demande aux Esséniens, mais aussi à tous les hommes et je souhaite que ma parole soit entendue par tous les hommes.